

# *Yudaris Sánchez da a Cuba su primer título mundial en lucha*

---



La Habana, 15 nov (RHC) ) La gladiadora [Yudaris Sánchez](#) se llevó el título en los 68 kg en el Campeonato Mundial de lucha sub-23 de Bucarest, Rumania, para darle a la ascendente lucha femenina de Cuba su primer oro a nivel mundial.

En una disputada final, la cubana venció 6-2 a la difícil Miwa Morikawa, para romper la hegemonía en la jornada de las luchadoras japonesas.

Sánchez comenzó impetuosa y se fue arriba 2-0 con un pase atrás apenas comenzando el combate, luego la japonesa consiguió una proyección para igualar las acciones, pero la cubana apeló su fogosidad y preparación física y con varias acciones y sacando dos veces a su rival del área válida de combate se impuso finalmente con ventaja de 4 puntos.

Los bronces fueron para la rusa Khanunm Velieva y la estadounidense Alexandria Glaude.

La cubanita, natural de la central provincia de Ciego de Avila, se hizo su propio regalo de cumpleaños y el más preciado, pues este 15 de noviembre celebra sus 21 primaveras.

Resultó además el primer metal de oro de Cuba en el mundial para menores de 23 años, luego de la plata de Daniel Grégorich (87 kg del estilo grecorromano).

Anta la japonesa, la alumna del profesor Filiberto Delgado sumó su cuarto triunfo al hilo en la lid. Antes había vencido a la búlgara Viktoria Ivanova (4-2), e la rusa Khanum Velieva (5-0) y a la china Chuying Tang (10-6).

La talentosa luchadora ya había enseñado sus credenciales el pasado año, cuando ganó la primera medalla de la lucha femenina cubana a nivel mundial, al lograr bronce en la primera edición del sub-23 en Bydgoszcz (Polonia), y el subtítulo en el mundial juvenil de Tampere (Finlandia).

Pero su progresión en 2018 ha sido vertiginosa, lo que hace mirar con optimismo hacia Tokio-2020.

A su flamante corona en Bucarest, suma este año el cetro en los Juegos Centrocariibes de Barranquilla (Colombia) y en el campeonato panamericano de ese deporte.

Para la lucha femenina cubana 2018 ha sido un año inolvidable. Al título de Sánchez se añade el primer oro de una cubana a nivel olímpico, a la cuenta de Milaimys de la Caridad Marín en los Juegos Olímpicos de la Juventud de Buenos Aires, así como la primera medalla en un mundial de adultos, el bronce de Lianna de la Caridad Montero en Budapest, Hungría.

Para redondear una actuación sin precedentes, Cuba tendrá una tercera oportunidad de subir al podio en Bucarest, cuando suba al colchón el viernes Reineris Andreu (57 kg en el estilo libre), quien defenderá su título del pasado año.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/176595-yudaris-sanchez-da-a-cuba-su-primer-titulo-mundial-en-lucha>



**Radio Habana Cuba**